

Ouverture officielle - Comité



La précieuse participation de Jean Yann



Action France

Principe:

Un défi qui se déroule sur cinq jours.

Les équipiers engagés dans cette aventure devront relier deux points par ce moyen de locomotion hors du commun qu'est la voiture à pédales.

Chaque équipe constituée de trois personnes va gérer elle-même ses efforts et ses relais. Les ravitaillements sont malgré tout prévus et organisés par une assistance. L'itinéraire est déterminé dans un but essentiel de rapidité mais surtout de sécurité. Pour cela, chaque tronçon du parcours aura sensiblement le même kilométrage et nous fera emprunter des routes à faible trafic routier.

Le défi 2002 sera de relier deux sites aux vertus différentes mais ô combien complémentaires. Le départ se fera à EPERNAY, capitale du Champagne pour arriver à EVIAN les BAINS, dont la réputation de sa source et de ses bienfaits ne sont plus à prouver.



Après une étude peaufinée de l'itinéraire sur carte, des multiples repérages sur le terrain ainsi que des essais pour les réglages de nos voitures à pédales, cette aventure traversera une nature riche. Des vignobles de champagne aux massifs montagneux de la Savoie en passant par les coteaux dijonnais et autres décors helvétiques. Ce périple devrait nous permettre de rencontrer des populations aussi amicales qu'hétéroclites.

Ce défi reste une référence sportive du dépassement de soi.

Gilles GABAUT et son équipe
Aventures et découvertes, EPERNAY



Commentaires du Vice-président de l'Action Téléthon Genève.

Comme vous pouvez le voir, notre action a pu compter sur la visite de SPORTIFS venus de la France.

Je me permets de citer le courrier du président de cette association :

« Avec nos cœurs pleins de promesses de dons, notre arrivée à Evian-les-Bains, s'est faite dans une ambiance de fête, avec beaucoup de générosité et de charisme. Mais si ce défi a pu se réaliser, ce n'est que grâce à la combinaison de toutes nos volontés de le voir aboutir. »

Ces « artisans de l'exploit » ont été accueillis à Genève par notre comité, comme vous pouvez le voir sur les photos.

Je dois reconnaître qu'en fonction de la performance réussie par cette équipe, et sans vouloir créer une polémique, il est dommage que nous ne puissions pas compter sur la présence des médias lors de tels événements.

Jean-Luc BIOLEY



Du côté de chez Sauvin



**Chers membres du Comité de Téléthon,
Chers bénévoles,**

Depuis plusieurs années déjà, Sauvin Schmidt participe à l'Action Téléthon en fournissant diverses prestations liées au stockage et au transport entre autre, des peluches.

C'est toujours avec beaucoup d'enthousiasme et un très grand plaisir que nous nous associons à cette merveilleuse Action du Cœur.

Nous pouvons d'ores et déjà vous assurer de notre soutien pour l'édition 2003, qui nous le souhaitons, battra encore une fois des records.

Merci à vous tous pour votre fantastique dévouement et à la prochaine édition...

Sauvin Schmidt SA
G. Chollet / M. Mazzini